

Formulan pliego de cargos contra Ecopetrol por presunta corrupción en contrataciones entre 2011 y 2023

La Superintendencia de Industria y Comercio formuló pliego de cargos contra Ecopetrol, Cenit, Ocensa y Helistar por presunta corrupción en contratación y prácticas restrictivas a la competencia.



La SIC encontró que en varios pliegos de condiciones se establecieron dos requisitos que habrían resultado injustificados y que impidieron la participación de proponentes que pudieran competir con Helistar. Foto: Archivo



Alejandra Zapata Quinchia

hace 16 minutos

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

La Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) formuló pliego de cargos contra **Ecopetrol, Cenit y Logística de Hidrocarburos S.A.S, Ocensa (Oleoducto Central S.A) y la empresa contratista Helistar S.A.S por la presunta fijación de "pliegos sastré" en procesos de contratación, entre 2011 y 2023**, del servicio de transporte mediante helicópteros, los cuales en conjunto representaron un presupuesto superior a 417.524 millones de pesos.

De acuerdo con la SIC, se encontró que en varios pliegos de condiciones se establecieron dos requisitos **que habrían resultado injustificados y que impidieron la participación de proponentes que pudieran competir con Helistar.**

En contexto: ¿Contratos amañados? Se empaña la salida de Bayón de Ecopetrol

El primero fue la exigencia de que las aeronaves que debía presentar el oferente interesado tuvieran una antigüedad que era favorable para la flota que Helistar podía proponer. Sin embargo, afirmó la SIC, esto **no estaba respaldado por ninguna norma aplicable** al servicio de transporte aéreo.

El segundo requisito consistió en **exigir que al momento de presentación de la oferta los proponentes tuvieran disponibles en el territorio nacional las aeronaves ya modificadas para la prestación del servicio.**

Estas modificaciones incluían aspectos como la instalación de blindaje, la inclusión de un horómetro comercial y la instalación de un gancho de carga.

Negar el indispensable periodo de alistamiento para preparar las aeronaves, según la SIC, **habría impedido que otros proponentes participaran en el proceso y habría favorecido a Helistar.**

Adicionalmente, la autoridad cuestionó que **de manera sistemática las compañías del Grupo Ecopetrol cancelaron procesos de selección** en los que otros proponentes pudieron participar.

"Esas decisiones generaron que las empresas contratantes **concedieran nuevamente los contratos a Helistar sin enfrentar competencia alguna**", señaló la Superintendencia.



Te puede interesar



Petro por fin reacciona a escándalo en la Ungrd. 'Funcionario que llegue a robar, funcionario que se va'



¿Crisis de Afinia podría llevarse por delante a EPM?



'Es como para dos o tres personas': habló dueño del restaurante que cobró arepa a \$160.000



Ecopetrol, d'acà càtada: analistas prevén resultados negativos para el primer trimestre de 2024



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Formulan pliego de cargos contra Ecopetrol por presunta corrupción en contrataciones entre 2011 y 2023

hace 16 minutos



¡Escándalo en la Champions! El Bayern de Múnich furioso por un gol anulado en el último minuto

hace 31 minutos



El año 2023 registró la cifra de secuestros más alta de los últimos 14 años; Antioquia, el departamento más afectado

hace 2 horas



La gripe aviar se está adaptando a mamíferos", alerta la OMS

hace 2 horas



Inundaciones por ruptura del dique en San Jacinto ya dejan 400 familias damnificadas

hace 1 hora

Te recomendamos



El año 2023 registró la cifra de secuestros más alta de los últimos 14 años; Antioquia, el departamento más afectado

hace 2 horas



Domenico Pozzovivo, el 'abuelo' del Giro que está haciendo historia en el Giro 2024

hace 2 horas



Alarmante: cada día se



Enlaces Promovidos por Taboola

Los comportamientos investigados habrían obstruido la posibilidad de que otros proponentes participaran en los procesos de selección y generaran mejores ofertas para las compañías contratantes como resultado de una competencia efectiva.

De esta manera **se habría afectado la gestión que realiza el Grupo Ecopetrol y los objetivos de política pública involucrados en su adecuado funcionamiento.**

Este acto administrativo con el que se inicia la investigación no constituye una decisión definitiva, **por lo que las personas investigadas tendrán la oportunidad de formular argumentos de defensa y las respectivas decisiones tendrán lugar después de que se desarrolle toda la investigación administrativa.**

Con esta decisión la SIC ratifica su compromiso de velar por la protección de la libre competencia y, por esa vía, contribuir a la materialización de los objetivos de política pública relacionados con el adecuado funcionamiento del sistema de compra pública.

Noticia en desarrollo...



registran 26 casos de violencias contra las mujeres en Medellín

hace 3 horas



¡Pilas! Todavía hay plazo para aplicar a las becas del 100% de Nutresa para estudiar en la universidad Eafit

hace 3 horas

Utilidad para la vida



¿Qué son los perros de trabajo, y cuáles son las razas que existen para desempeñarlos?

hace 6 horas



Webinar: Desafíos y oportunidades de las juventudes en el mundo laboral

hace 8 horas



¡Pilas, empresarios! Esto es lo que debe validar antes de contratar proveedores y empleados



¿Estudiar en Canadá? El Mohawk College ofrece 13 posgrados para colombianos con salarios de hasta \$300...

Para seguir leyendo

< Anterior



Inundaciones por ruptura del dique en San Jacinto ya dejan 400 familias damnificadas

La Defensoría del Pueblo le pidió apoyo al Gobierno para los campesinos, ya que se perdieron 35.000 hectáreas de cultivos.

Siguiente >

hace 1 hora

Ingresos y ganancia de EPM aumentaron en el primer trimestre de este año

La empresa destacó las inversiones ejecutadas en el arranque de este 2024.



El Grupo EPM genera 17.178 empleos directos y 37.601 indirectos. FOTO Julio César Herrera



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

El Grupo **EPM** presentó un ejercicio financiero positivo y favorable en el primer trimestre de este año, resaltando su propósito de promover el desarrollo en los territorios donde tiene presencia con la operación de sus negocios, proyectos e iniciativas.

Entérese: [Así habría sido la reunión secreta en la que se habría pactado la venta de la gerencia de AFINIA por 8 millones de dólares](#)

De acuerdo con los datos de la compañía, sus **ingresos sumaron \$10,1 billones, cifra mayor en 12%** frente a los \$9 billones reportados a marzo de 2023.

Lea también: [¿Crisis de AFINIA podría llevarse por delante a EPM?](#)

Desarrolla en los territorios donde tiene presencia con la operación de sus negocios, proyectos e iniciativas... [Mostrar más](#)

